



Agence Immobilière Provensal

7 Pièces

370 m²

Réf. 300V4730M

4 500 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Villa neuve de grand standing avec piscine à vendre dans un domaine fermé et sécurisé à proximité des commerces, du centre-ville et des plages de Sainte-Maxime. Disposant d'une surface de 370 m², cette villa sera disposée comme suit : un hall d'entrée avec wc et vestiaire invités, un vaste séjour-salle à manger avec cheminée ouvrant sur une terrasse et sur un patio avec fontaine, une cuisine américaine aménagée et équipée, 5 chambres en suite avec salle de douche, wc et dressing dont une chambre de maître avec salle de bains et dressing. Le tout complété par une salle de sport, un hammam, une ...

New luxury villa with swimming pool for sale in a closed and secure domain close to shops, the city center and the beaches of Sainte-Maxime. With a surface area of 370 m², this villa will be arranged as follows: an entrance hall with toilet and guest cloakroom, a large living-dining room with fireplace opening onto a terrace and onto a patio with fountain, an open-plan kitchen fitted and equipped, 5 en-suite bedrooms with shower room, toilet and dressing room including a master bedroom with bathroom and dressing room. All complemented by a gym, a hammam, a wine cellar and a garage for three ...

AGENCE IMMOBILIERE PROVENSALE

2 AVENUE JEAN JAURES BP 145 - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



